

Vereinte Nationen



---

Der Sicherheitsrat würdigt die zwischen regionalen und subregionalen Organisationen, auch aus unterschiedlichen Kontinenten, bestehenden Partnerschaften. In dieser Hinsicht ermutigt der Sicherheitsrat die regionalen und subregionalen Organisationen, die aus ihrer räumlichen Nähe erwachsenden komparativen Vorteile sowie die bestehenden Mechanismen zur Förderung von Vertrauensbildung und Dialog voll zu nutzen und ihre Zusammenarbeit, ihren Dialog und ihre Kapazitäten auszubauen, um besser dafür gerüstet zu sein, ihren Mitgliedstaaten im Einklang mit der Charta der Vereinten Nationen und den jeweiligen Abmachungen zwischen den einzelnen Regionalorganisationen und ihren Mitgliedern die notwendige Hilfe bereitzustellen, in dem Bemühen, Konflikte zu verhüten und friedlich beizulegen.

Der Sicherheitsrat lobt den Generalsekretär für seine Bemühungen, in seine regelmäßigen Berichte an den Sicherheitsrat Bewertungen der bei der Zusammenarbeit zwischen den Vereinten Nationen und den zuständigen Regionalorganisationen erzielten Fortschritte aufzunehmen, und ersucht ihn, diese Bemühungen fortzusetzen. Der Sicherheitsrat ersucht ferner den Generalsekretär, im Rahmen der vorhandenen Ressourcen in seinen zweijährlichen Bericht an den Sicherheitsrat und die Generalversammlung über die Zusammenarbeit zwischen den Vereinten Nationen und den regionalen und sonstigen Organisationen gegebenenfalls auch Informationen und Bemerkungen zu den Anstrengungen aufzunehmen, die das System der Vereinten Nationen und die regionalen und subregionalen Organisationen unternehmen, um vertrauensbildende Maßnahmen und Dialog zu fördern, und dabei auch auf die diesbezüglichen Herausforderungen und bewährten Verfahren einzugehen.

Der Sicherheitsrat ersucht den Generalsekretär, im Rahmen der Vorlage regelmäßiger schriftlicher Berichte über Angelegenheiten, mit denen der Rat befasst ist, gegebenenfalls auch Empfehlungen zur weiteren Verstärkung der Zusammenarbeit zwischen den Vereinten Nationen und den regionalen und subregionalen Organisationen zur Förderung der Vertrauensbildung und des Dialogs abzugeben.“